

Über die Kinderstiftung Ulm/Donau-Iller

Das Ziel der Stiftung ist es, Kinder aus benachteiligten und ressourcenschwachen Familien aus der Region Ulm/Donau-Iller in ihrer Entwicklung zu unterstützen. Die Kinderstiftung wurde 2013 von einem Geschwisterpaar gegründet, um Armutskreisläufe zu durchbrechen und Kindern und Jugendlichen aus finanziell schwachen Familien Teilhabe in der Gesellschaft zu ermöglichen. Dabei fördern wir Bildung und Chancengerechtigkeit und bieten Möglichkeiten, individuelle Fähigkeiten und Talente zu entdecken und zu entwickeln. Durch gezielte Einzelfallhilfe, Förderung von Projekten anderer Organisationen mit gleicher Zielsetzung und dem Angebot von eigenen Projekten setzen wir uns aktiv für gelingende Lebenswege von Kindern und Jugendlichen in der Region ein.

Bei individuellen Fragen freuen wir uns auf einen persönlichen Kontakt mit Ihnen.

WIR DANKEN!

Vielen Dank, an alle Unterstützerinnen und Unterstützer! Egal ob Sie Zeit, Geld oder Sachgegenstände gespendet haben, alles hilft dabei, unsere Angebote und Projekte weiter auszubauen. Dank Ihnen können wir Kinder und Jugendliche in schwierigen Lebenslagen begleiten und für ihren weiteren Lebensweg stärken.



Hier finden Sie weitere Informationen zu uns, unserem Kuratorium und dem Beirat.

KONTAKTINFORMATIONEN

- +49 731 2063-0
- kontakt@kinderstiftung-ulmdonauiller.de
- www.kinderstiftung-ulmdonauiller.de
- fb.me/Kinderstiftungulmdonauiller
- instagram.com/kinderstiftung_udi/

SPENDENKONTEN

Ulm:
Sparkasse Ulm
IBAN: DE48 6305 0000 0021 2295 92
BIC: SOLADES1ULM

Neu-Ulm:
Sparkasse Neu-Ulm/Illertissen
IBAN: DE05 7305 0000 0441 4506 24
BIC: BYLADEM1NUL

IMPRESSUM
Kinderstiftung Ulm/Donau-Iller
Olgastraße 137 | 89073 Ulm

Bilder: Adobe Stock | Gestaltung: Svenja Kranz | Druck: Medienzentrum Günzburg



JAHRESBERICHT 2024





2024 war ein ereignisreiches Jahr. In unserem Jahresbericht möchten wir einen kleinen Einblick in unsere Arbeit geben. Ein herzliches DANKE für Ihr Interesse, Ihre Unterstützung und Ihre Motivation, sich gemeinsam mit uns für Kinder und Jugendliche in der Region stark zu machen. Weitere Infos und aktuelle Beiträge finden Sie auf unserer Homepage und unseren Social Media Kanälen.



Grünfinder an Schulen im Schuljahr 2023/2024

13 SCHULEN MIT 284 KINDERN

Grünfinder Eltern-Kind-Angebote haben an acht Terminen mit insgesamt

72 KINDERN

und deren Eltern stattgefunden

Grünfinder in den Ferien war an

23 TAGEN

geboten und

229 KINDER

haben daran teilgenommen

330 ERFÜLLTE BUCHWÜNSCHE

durch den Bücherwurm im Frühjahr und Herbst 2024

Chancenfinder: Im Jahr 2024 liefen insgesamt

54 PATENSCHAFTEN

an 18 verschiedenen Schulen

30 Patenschaften sind im Jahr 2024 gestartet

Finanzielle Unterstützung von **9 PROJEKTEN**

v.a. aus dem Raum Ulm, in Höhe von insgesamt

23.474 €

BLITZLICHTER AUS UNSERER ARBEIT IM JAHR 2024



**FINDUS -
Natur und
Sprache verbindet**

Das Ferienangebot der Kinderstiftung Ulm/Donau-Iller. Seit 2018 finden an verschiedenen Standorten in Ulm, Neu-Ulm und im Alb-Donau-Kreis naturpädagogische Ferienangebote statt. Seit 2018 konnten insgesamt 1277 Kinder in den Ferienangeboten erreicht werden. Ab Herbst 2024 werden diese im Projekt Findus um den Themenschwerpunkt „Sprache“ ergänzt.



ZONTA-Markt

Leckere Kuchen und andere kulinarische Köstlichkeiten, sowie buntes Treiben an den Ständen der lokalen Kunsthandwerker*innen prägten die einzigartige Atmosphäre des Frühlingmarkts des Zonta Clubs Ulm-Donau, der am 05.05.2025 an der Hochschule für Gestaltung in Ulm stattfand. Wir waren mit einem Stand für die jüngsten Gäste vor Ort und durften mit Glitzertattoos für noch ein wenig mehr Spaß und Magie sorgen. Herzlichen Dank an die ZONTAs, die die Erlöse des Marktes der Kinderstiftung Ulm/Donau-Iller zukommen ließen.



**Spiel & Spaß bei
Neu-Ulm spielt**

Und wir waren mit dabei – am 22. Juni konnten wir den Besucher*innen von Neu-Ulm spielt mit Glitzertattoos und Starkmacher-Masken eine Freude machen. Neben unserem Angebot konnte eine große Auswahl an Spielen und Sportstationen wahrgenommen und Eindrücke zur Polizei und Feuerwehr gesammelt werden.



**TKV-
Thermoking Süd**

Die Mitarbeiter*innen der Thermoking Süd haben bei einem Firmenevent neun Bollerwagen, 40 Kinderliegestühle und dazu passende Kissen kreativ bemalt und gestaltet! Gefüllt wurden die Bollerwagen mit tollen Outdoorspielen - von XXL-Jenga bis Wikingerschach und feierlich am 07.09.2024 an die Kinderstiftung Ulm/Donau-Iller übergeben! Stellvertretend durften Kinder aus Ehingen die Spende vor Ort in Empfang nehmen. Wir danken von Herzen für die Zusammenarbeit und die großzügige Spende.



Glücksmomente

Dank einer großzügigen Spende konnten wir im Jahr 2024 die Aktion „Glücksmomente“ ins Leben rufen. Kinder und Jugendliche erhalten die Möglichkeit, unvergessliche Freizeitaktivitäten zu erleben und ein wenig aus ihrem Alltag auszubrechen. So haben 16 Familien mit insgesamt 43 Kindern einen unbeschwernten Sommertag im Tiergarten Ulm verbracht. In den Herbstferien konnten 48 Kinder und ihre Familien viele glückliche, spannenden und faszinierende Momente bei einem Kinobesuch im Xinedome Ulm erleben.



**Stark für
Kinderrechte**

Am 20. November 1989 verabschiedete die Generalversammlung der Vereinten Nationen die UN-Konvention über die Rechte des Kindes. Die Kinderrechtskonvention formuliert Grundwerte im Umgang mit Kindern, über alle sozialen, kulturellen, ethnischen oder religiösen Unterschiede hinweg. Und sie fordert eine neue Sicht auf Kinder als eigenständige Persönlichkeiten. In den Sommerferien haben wir uns dieses Jahr über unsere Social Media Kanäle einer Auswahl dieser Kinderrechte gewidmet und wollten so auf die Wichtigkeit eben dieser hinweisen. Kurz und knapp und für alle verständlich. Denn wir machen uns stark für Kinderrechte! Nur gemeinsam sind wir stark. Daher sind wir Teil eines starken Netzwerkes. Info zu Mach-dich-stark finden sie hier:



**Ausblick 2025:
Fachtag und
Podiumsdiskussion**

Seit über 10 Jahren setzt sich die Kinderstiftung Ulm/Donau-Iller auf vielfältige Art und Weise gegen Kinderarmut und für Chancengerechtigkeit von Kindern und Jugendlichen in der Region ein. Daher veranstalten wir gemeinsam mit anderen Mitstreiter*innen am 7. Mai 2025 einen Fachtag „Gemeinsam gegen Kinderarmut – Gleiche Chancen für alle!“ in Ulm. Nach einem Grußwort der Ulmer Bürgermeisterin Iris Mann wird die Armutsforscherin Dr. Irina Volf einen Einstiegsvortrag halten. Im Anschluss finden weitere Vorträge und Workshops rund ums Thema Kinderarmut und armutssensibles Handeln statt.

Am 12.5.2025 von 17:00 - 20:30 Uhr werden wir das Thema bei einer Podiumsdiskussion in der Lindenhalle in Ehingen in einem politischen Licht betrachten.

Weitere Infos zum Fachtag und zur Podiumsdiskussion finden Sie hier:

